
11 Pièces

500 m²

Réf. 82432851

30 000 €

Cannes
Maison à louer (06400)
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Situé sur  les  hauteurs  de Cannes,  à  quelques minutes  du centre  ville,

cette très belle villa de 500m2 au charme provençale possède une vue

panoramique sur toute la baie. Plusieurs terrasses entourent la maison

ainsi  qu'un  parc  de  4  660m2.  Cette  villa  sur  3  niveaux  possède  2

salons,  une  cuisine  équipée,  une  salle  à  manger,  une  buanderie,  3

chambres  en  suite  dans  la  résidence  principale,  puis  un  appartement

indépendant  avec  1  chambre  et  un  autre  appartement  indépendant

avec 2 chambres.

Located  in  the  hills  above  Cannes,  just  a  few  minutes  from  the  city  center,  this

beautiful  500sqm villa with Provençal  charm offers a panoramic view of the entire

bay.  Several  terraces  surround  the  house,  along  with  a  4,660sqm  park.  Spread

over  three  levels,  the  villa  features  two  living  rooms,  a  fully  equipped  kitchen,  a

dining  room,  a  laundry  room,  and  3  en-suite  bedrooms  in  the  main  residence.

Additionally,  there  is  a  separate  apartment  with  1  bedroom  and  another

independent apartment with 2 bedrooms.
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